

LE PARENT KIDULTE : QUAND LE JEU REINVENTE LA CONSOMMATION FAMILIALE

Résumé

Le phénomène des parents considérés comme « kidulte » redéfinit les interactions familiales en réduisant certaines frontières générationnelles. A travers une étude qualitative, cette recherche explore comment ces parents kidultes échangent avec leurs enfants autour de leur passion et prennent leur décision au sein de la cellule familiale. Les résultats révèlent un modèle familial en mutation marqué par la co-crédation et la réciprocité. Trois évolutions se manifestent : une émergence d'activités ludiques digitales ou non numériques partagées, une consommation culturelle collaborative et des processus décisionnels co-crédés.

Mots-clés

Kidultes, dynamiques familiales, transmission culturelle, processus de décision d'achat.

Abstract

The phenomenon of “kidult” parents is reshaping contemporary family dynamics by reducing certain generational boundaries. Through a qualitative study, this article explores how these kidult parents share their passion with their children and make decisions within the family unit. The findings reveal a shifting family model characterized by co-creation and reciprocity. Three key changes emerge : the rise of playful digital and in-person shared activities, collaborative cultural consumption and co-created decision-making processes.

Keywords

Kidults, family dynamics, cultural transmission, purchasing decision process.